

・南・ どろんこ どろんこ 南っ子

令和7年11月5日発行

学校教育目標 「こころ豊かに たくましく 挑み続ける南っ子の育成」

目指す子ども像 「求める子 つながる子 錛える子」

全力で挑み続けることができた運動会

10月25日（土）に運動会を開催しました。子どもたちの熱のこもった演技が天に届いたのか、天候に左右されることなく予定したプログラムをすべて実施できました。子どもたちは、「レベルアップ～「やる」を選んで全力の上の全力で挑み続ける南っ子～」のスローガン通りにいきいきと演技し、これまで最高の力を発揮しました。入場行進、徒競走、競争競技、表現等、どれをとっても練習のときと比べてレベルアップ



入場行進

していました。運動会を通じて、子どもたちはまたひとまわり成長できました。子どもたちの成長ぶりは、来賓や保護者の方々の感想からも伝わってきました。

○子どもたち一人一人の顔が輝いていました。一人一人が自信に満ちあふれていて、演技を見ていてとても感動しました。また、赤組も白組も一生懸命演技をしている仲間に応援を頑張っている姿が印象的でした。

○子どもたちの元気な声、演技中の動きが良かったです。演技を見ている子どももしっかりと応援していて気持ちよかったです。また、準備や演技の補助で活躍する高学年が、きびきびと行動していて素敵でした。「全力の上の全力」を体現していました。

○低学年のダンスは、かわいらしさに思わず笑みがこぼれました。中学年は、鳴子の緩急がとてもかっこよかったです。子どもたち一人一人が楽しそうにいきいきと踊っている姿を見て、こちらもとても楽しい気分になりました。高学年のフラッグは、感動して涙が出そうでした。一人一人の真剣な目と体のすべてを使った力強い動きが、フラッグさばきにも表れていました。一人一人がとても凛々しくかっこよかったです。

○素直な心、笑顔輝く南っ子！子どもたちの一生懸命な姿に感激しました。白組、赤組の応援する姿も良かったです。南っ子の素直な心をこれからも大切にもらいたいです。孫の成長を嬉しく思います。先生方のご指導に感謝申し上げます。閉会式の「明日への誓い」は、代表児童と全校生の間に一体感があり、とても良かったです。



1・2年生競争競技 フラフープ



3・4年生競争競争 えっぽえっぽ



5・6年生競争競技 デカパンリレー



1・2年生表現 かいじゅうのはなうた



3・4年生表現 よさこい



5・6年生表現 フラッグダンス

6つの力を発揮できた修学旅行

10月16日（木）と17日（金）に、6年生が京都・奈良へ修学旅行に行きました。6年生は、修学旅行で付けたい力について話し合い、自立力、挑戦力、友情力、協力、責任力、学習力の6つの力を目標に掲げました。

1日目は、法隆寺、薬師寺、東大寺（春日大社、二月堂、三月堂）など奈良の世界遺産を見学しました。法隆寺では、世界最古の木造建築を見て昔の匠の技の素晴らしさに触れました。薬師寺では、僧侶の方から説法を聞きました。「健体康心」の意味に触れ、穏やかで明るい心を持つことが健康につながることを学びました。東大寺では、班ごとに見学したい場所を決めて、ゴールの大仏殿を目指しました。子どもたちは、団体行動でも班別行動でも、ガイドさんの話をしっかりと聞いてメモを取るとともに、決めたコースを時間内に上手に回ることができました。1日目は責任力と学習力が際立っていました。

2日目は、清水寺、銀閣寺、二条城、金閣寺など京都の世界遺産を見学しました。ホテルを朝早く出発し、清水寺には1番乗りで見学できました。舞台からは、京都の街並みを一望できました。銀閣寺では、銀沙灘（白砂の庭）や向月台（台形の砂盛）が配置された庭を見てその美しさに目を奪われていました。二条城では、襖絵や天井の絵から江戸幕府の威厳を感じるとともに、うぐいす張りの仕組みを勉強しました。金閣寺では、観光客であふれていますが何とか西日に照らされ光輝く金閣寺を背景に写真を撮ることができました。子どもたちは、どの見学地でも、時間を守って素早く行動するとともに進んであいさつをしました。2日目は、自立力と挑戦力が際立っていました。

移動のバスの中では、バスレクで大いに盛り上がり、友情力や協力を発揮しました。帰路に着く道中では、子どもたちがお世話になったガイドさんや運転手さんに似顔絵を描き、メッセージを添えて渡す場面がありました。何とも優しい子どもたちです。6つの力をうんと伸ばすことができた修学旅行になりました。

〈1日目〉奈良の世界遺産訪問



法隆寺



薬師寺



春日大社



東大寺

〈2日目〉京都の世界遺産訪問



清水寺



銀閣寺



二条城



金閣寺

〈運動会を終えて〉

閉会式での「明日へ誓い」の最後の言葉は、「これからも私たち南っ子は、限界を作らず、毎日、『まだできる』と自分を励まし、挑戦し、レベルアップし続けます。運動会の成長を生活にも学習にも生かしていきます。南っ子全員で成長し続けます。」でした。運動会が終わって2週間以上経ちますが、子どもたちは、運動会で身に付けた力を学習や生活で発揮し続けていこうと頑張っています。11月22日（土）の音楽会へ向けての練習も熱を帯びてきました。学年らしさが出た歌と合奏を楽しみにしていてください。なお、午後には本校で地域防災訓練が実施されます。こちらの方にも参加をよろしくお願いします。